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会⻑あいさつ 

WELCOME 

幹事報告 

ビジター挨拶 

 
 

 
 

第 2610 地区 石川県珠洲 RC  平蔵 歳吉 様 
 

 
会⻑ 坂井  治 

皆さんこんにちは。 
ロータリーのことで、情報収集や勉強がしたいと思ったときに
皆さんはどうしていますか？ 
私はまずインターネットで探してみます。 
色々な文献が出ているので本を読むというのも大事なこと
なのですが情報の多様性、即時性などの面からはインター
ネットが優れていると思います。 
こちらから探しに⾏かなくても向こうから⼊ってくる情報もあり
ます。 
先週の例会で幹事から紹介された 2011-2012 RI 会⻑
テーマなどは、地区からのメールや JRIC という日本中のロー
タリアン約 300 人が加⼊しているインターネット協議会のメ
ーリングリストから流れてきました。 
また、MIXIやFacebookといったサイトなどもあり、そこでも
情報交換がなされています。 
先日、倶知安 RC のメンバーから MIXI に書き込みがあり、
スキー場でチャリティーハンバーガーの販売をしたと聞きまし
た。飲みのもの付きで500円、高いか安いかは買い手の判
断と笑っていましたが、チャリティーの趣旨はポリオ撲滅のた
めの資⾦調達だそうです。 
千歳でもよく⾒かけますので、ご存知かもしれませんが
「SKYBUS」という紺色のワンボックスカーです。 
あれは外人向けにニセコと空港を結ぶシャトルバスだそうで
すが、そのバスの中でポリオ撲滅運動に関するビデオを流し
てもらっていて、更にバスに募⾦箱を設置し不要な円やリフ
ト券の補償⾦（1,000 円）の未回収のものを⼊れてもら
うようになっているそうです。 
空港のチャリティー募⾦箱も早く設置して PR しない、空港
に着くまでにポケットのお⾦が無くなってしまうかもしれないで
すね…。 
今日は職業奉仕委員会の担当例会です。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
職業奉仕とはいったい何をすればいいのかというテーマは、
なかなかすっきり答えが返ってきません。 
今年度はその⼀つとして、今日も⻫唱しましたが「4 つのテ
スト」を職場に持ち込み遵守しようということです。 
今日の例会は、⽩⽊委員⻑が毎日仕事をさぼって、いや
仕事の時間を削ってまで勉強してきてくださった内容を、卓
話してくださるそうです。 
是非よろしくお願い申し上げます 
 

 
 

第 2610 地区 石川県珠洲ＲＣ 平蔵 歳吉 様 
ちょうど左手の親指のような
地形をしている石川県能登
半島の先端、珠洲市の平
蔵と申します。こちらのクラブ
には何度もお邪魔しておりま
すが、羽生会員をはじめ、何
人かの方々にはお世話にな
っています。仕事の関係で、
月1度は千歳に来ることがあ
ります。今後もこちらに寄らせ
て頂きたいと思います。宜しくお願いします。 
 

 
幹事報告 佐々木 俊哉 

 千歳ローターアクトクラブより「ロータリークラブ＆ローター
アクトクラブ親睦合同ボウリング例会」の案内が届いてい

例会出席状況 （2011 年 1 月 25 日） 
会員数 33 名 
会員出席者数 22 名 
欠席者数（内：無断欠席）  11（5）名 
出席率（前回例会）  66.66（63.63）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  1 名 
出席者数総計  23 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ 
会⻑ 坂井 治 / 副会⻑ 彦坂忠人 / 幹事 佐々⽊俊哉 / 会報編集責任者 武田伸也 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 ホテル日航千歳内 TEL･FAX.0123-26-5788 オフィシャルホームページ http://www.ccrc.jp  E-mail.office@ccrc.jp
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ます。 
日時 平成 23 年 2 月 24 日（⽊）19：00〜 
場所 フジボウル（北⽃ 4 丁目）  
参加費 4,000 円 
申し込みは 2 月 4 日（⾦）まで。現在 3 名の方の申
し込みがあります。 
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本日のプログラム

ニコニコ BOX

 千歳姉妹都市交流協会事務局より「指宿菜の花キャ
ンペーン⼀⾏を囲む歓迎交流会」のご案内です。 
日時 平成 23 年 2 月 6 日（日）18：00〜 
場所 ホテル日航千歳２Ｆ 
会費 4,000 円  申し込みは 1 月 31 日（月）ま
で。井上会員が出席予定です。 

 千歳市交通安全運動推進委員会より機関誌『ゆっくり
⾛ろう北海道』が届いています。 
事務局にてご覧頂けます。 

 事務局員の沖野さんが、今日で退職されます。クラブか
ら志しをお渡ししたいと思います。この後、初代会⻑の
高塚会員からお願いします。 

 
 

沖野事務局員が退職  
直前会⻑ 高塚 信和 
沖野さんには千歳セントラル RC 設⽴の 2 年目から⼊って
頂きました。以前の事務局の所在地の隣の部屋が千歳⻘
年会議所でして、当初は⻘年会議所と掛け持ちで勤めて
頂き、18 年間頑張って頂きました。その労に報いまして、
記念品を贈呈したいと思います。 
 
事務局員 沖野 美津枝さん 
この度は、本当にありがとうございます。18 年もの⻑い間お
勤めさせて頂きました。このように、楽しくお仕事ができました
のも、皆様の温かな支えがあったからです。お⼀人お⼀人に、
お礼を申し上げたいと思います。 
そして、高塚直前会⻑には、盤石の強さで守って頂きまし
た。心から感謝申し上げます。 
こうして、振り返ってみますと、運命が選んでくれたのではな
いかと思います。 
私の後の事務局には、上野さんという素敵な方が着てくれ
ました。これから、クラブ活動の支えになり、フォローし、高め
て頂ける方だと本当
に嬉しく思います。 
仕事から離れますと、
開放感を覚えました。
これからは、同世代
のつながりを大切に
して、楽しんでいけ
たらと思います。皆

様におかれましても、お酒の機会を大切にして、元気を誉と
して生きて頂きたいと思います。 
楽しかったです。ありがとうございました。 
 

 
ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 佐々木 俊英 

 鈴⽊昭廣会員：先週、私のために祝賀会をして頂き
まして、ありがとうございました。  

 ⼊⼝博美会員：鈴⽊さん同様、皆さんのご厚意により、
祝賀会を開いて頂きました。大変ありがとうございまし
た。 

 高塚信和会員：18 年間の沖野さんの労を報いまして
ニコニコ。 

 彦坂忠人会員：前回の例会、鈴⽊さんと⼊⼝さんの
祝賀会を欠席しました。 ごめんなさい。 

 ⽩⽊松敏会員：本日、卓話をさせて頂きます。 
 沖野事務局員：⻑い間、ありがとうございました。 

 
 
 

卓話「創業者経営の苦悩と失敗、そして今」 
担当 職業奉仕委員会 委員⻑ ⽩⽊ 松敏 
 
皆さん、こんにちは。 
今日は、私の体験をお話ししたいと思います。 
今年は、⻄暦 2011 年の兎年です。最近の若い方は、⻄
暦で考える方が多いようですが、私は今でも⻄暦より和暦
年号の方が分かりやすく、親しみやすいと考えております。
改めて、今年は平成 23 年の兎年です。 
私たち人間が、兎を捕まえようとしても、上り坂では全く捕え
られないそうです。しかし、下り坂ではうそのように逃げ足が
遅く、簡単に捕まえられるそうです。それは、兎の後ろ足の
構造に秘密があります。 
私の会社は、創業から 27 年目を迎えます。これまで創業
者としての苦労や失敗は数多くあります。その中の⼀つに絞
ってお話しさせて頂きたいと思います。 
皆さんには、私の経歴に関する資料をお配りしました。 
新⼊社員は、⼊社 6 カ月ごろになると、私の経歴や社史を
知りたいと思うようになります。そのためにこのような資料を
作成しました。 
午後 4 時から深夜 1 時までの業務ということで、社員は独
⾝者や⼦供がいない既婚者などが多いのですが、定着率
が非常に低く、社員の教育にも大変苦悩しました。 
社員の中には、精神的疾患を隠したまま⼊社し、教育した
ことの半分も伝わらないということがありました。このようなこと
が何年も空回りし、新⼊社員が悪いのではなく、私の指導
不足のために起きたことであると痛感しました。私は、反省
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2 月 8 日 通常例会「会員増強について」
[担当/会員増強･維持委員会(高塚委員⻑)]

2 月 15 日 ★夜間親睦例会｢雪⾒酒｣ [担当/親睦活動
委員会(加藤正志委員⻑･手島副委員⻑)] 

2 月 22 日 通常例会「WCS 報告」  
[担当/地区 WCS 委員会(田⼝副委員⻑)] 

3 月 1 日 ★夜間通常例会「クラブ協議会」 [担当/佐々
⽊幹事] 

3 月 6 日 第 7 グループ 「I･M」（⻑沼 RC）[担当/佐々
⽊幹事] 

3 月 8 日 
通常例会「ローテックス卓話」
[担当/ロータリー財団委員会(須藤委員⻑)、
⽶⼭奨学⾦委員会(加藤晶啓委員⻑)] 

3 月 15 日 ★夜間親睦例会｢未定｣ [担当/親睦活動委
員会(加藤正志委員⻑･手島副委員⻑)] 

3 月 22 日 通常例会「会員増強について」
[担当/会員増強･維持委員会(高塚委員⻑)]

3 月 29 日 通常例会「エコプロジェクト」 [担当/エコプロジェ
クト実⾏委員会(須藤委員⻑)] 

4 月 5 日 ★夜間通常例会「クラブ協議会」 [担当/佐々
⽊幹事] 

4 月 12 日 通常例会「ロータリー誌について」
[担当/プログラム・雑誌委員会(彦坂委員⻑) 

4 月 19 日 ★夜間親睦例会｢未定｣ [担当/親睦活動委
員会(加藤正志委員⻑･手島副委員⻑)] 

4 月 26 日 通常例会「次年度方針」 [担当/羽生会⻑エレ
クト］ 

5 月 3 日 ●休会（みどりの日） 

5 月 10 日 移動例会「ふれあい農園」 [担当/ふれあい農
園実⾏委員会] 

5 月 17 日 ★夜間親睦例会｢未定｣ [担当/親睦活動委
員会(加藤正志委員⻑･手島副委員⻑)] 

5 月 24 日 
移動例会「アイドリング・ストップ啓発活動」
[担当/エコプロジェクト実⾏委員会(須藤委員
⻑)] 

5 月 31 日 ●休会（月末） 

6 月 7 日 ★夜間通常例会「クラブ協議会」 [担当/佐々
⽊幹事] 

6 月 14 日 
通常例会「2010-2011 年度 活動報告①」
[担当/羽生会⻑エレクト、須藤副幹事、高塚
直前会⻑、菊池会計］ 

6 月 21 日 
通常例会「2010-2011 年度 活動報告②」
[担当/坂井会⻑、彦坂副会⻑、佐々⽊幹事、
⼊⼝ 20 周年実⾏委員⻑］ 

6 月 28 日 
★夜間親睦例会｢2010-2011 年度 最終例
会｣ [担当/佐々⽊幹事、親睦活動委員会
(加藤正志委員⻑･手島副委員⻑)] 

SCHEDULE 

し悩みました。そこで、仕事をマニュアル化し、新⼊社員を
教育していくようにしました。すると、連絡の⾏き違いもなく
なり、会社間の人間関係もスムーズに進むようになりまし
た。 
様々な提案・企画は私だけでなく、社員のものもあり、それ
によって５つの良い点がありました。 
第⼀に、私と社員とが同じ考えを共有できます。 
第⼆に、文章能⼒が高まりました。 
第三に、思考能⼒がつきました。 
第四に、責任感が高まります。 
第五に、自分の名前が提案・企画として残ることにより、自
⾝が高まることです。 
社員教育スケジュールの中に面接管理というものがあります。
これまで、私が面接を⾏っておりましたが、⼊社 3、4 カ月
の社員にこれを⾏わせています。すると、4 つの成果が⾒ら
れました。 
⼀つは、話し方が大変上手になりました。 
⼆つめに、人を⾒抜く⼒が養われました。 
そして三つめに、多くの面接の経験が反面教師となり、社
員自⾝の人格が形成されるということがあります。 
四つめには、社員の自⾝がつくということです。 
最後に、私が大変な時にいつも考えることは、『経営とは何
か』ということです。 
事業をもっと成⻑させることなのか、または地域社会に貢献
することなのか等を考えます。そして私が経営の目的として、
最終的に考える結論は、会社を潰さないことなのではない
かと思いました。倒産をすることは、社員、お客様、社会、
家族にも迷惑をかけます。頭の中ではいつもこのことが離れ
ず、経営活動に励んでおります。 
私は、人間として経営者としてまだまだ未熟者です。多くの
修業をしなければなりません。 
今後ともご指導頂けますようどうぞ宜しくお願い致します。 
 
 
 


